

Vivaraïs ; ici, des cartons pleins de croquis, reproduisant des motifs d'architecture, souvenirs de voyages, ou illustrations destinées à des ouvrages de notre région ; là, dans ces tiroirs, des notes généalogiques, fruits de laborieuses recherches, demandées par ceux qui n'ont ni le temps, ni la science nécessaire pour écrire l'histoire de leur famille. Pour ces recherches délicates, difficiles et vraiment fatigantes, on ne pouvait trouver un généalogiste plus documenté et plus consciencieux.

Nous aurions bien des choses à dire encore, mais il faut se borner, car les colonnes de la *Revue du Lyonnais* n'y suffiraient pas. Je quitte le numéro 29 de la rue Sainte-Hélène à regret, mais avec la ferme volonté d'y revenir souvent, en offrant tous mes remerciements à mon aimable hôte de quelques heures et en lui souhaitant, bien sincèrement, tout le succès que méritent son beau talent de dessinateur et sa science des choses du passé.

L. T. DE M.

